
   後援会総務委員会だより          

平成２９年９月２２日 

（文責：安永） 

朝夕が涼しくなり、大変過ごしやすい季節となりました。 

このたび、総務委員会として初の試みとして「総務委員会だより」を出すこととなりました。総務委員

は学校と保護者の皆さまとの「橋渡し役」としてクラス・学年懇親会を企画し、要望の聞き取り等を行う

活動をしています。去る９月９日(土)に第１回総務委員会を開催し、クラス懇親会の実施報告や委員同士で

の意見交換、学校側への意見・要望書の作成をしました。後日、学校側へ要望書を提出しました。意見・

要望についての内容は、別途、学校側より検討して回答して頂くことになりましたのでご報告いたします。 

（出席者：委員２４名、後援会三役５名、金子教頭先生、井原先生、二又顧問） 

 

 

クラス懇親会報告  

保護者と担任の先生方との交流を目的に開催されました。 

担任の先生からは子供たちの学校での生活や行事参加の時の様子などを伺ったり、先生と保護者または 

保護者同士で情報交換したりなどしてどのクラスも楽しい時間が過ごせたようでした。 

「もっとたくさんの保護者の方と話したかった」 

「先生方が子供一人ひとりをよく理解し、日々声かけや指導をされていることがわかり感謝している」 

といった声が聞かれました。  

【中学】 

☆今後の予定☆ 

 ＊学年懇親会＊ 

 ＊第２回総務委員会＊ 平成２９年１０月２８日（土）１０：００～１１：００  新館２F 

年-組 参加人数（％） 日  時 会  場 

1-1 ２３/１２+２５  

     （６２％） 

６月１７日 

 

久留米「そう馬」 

（１．２組合同開催） 1-2 

2-1 １１/２４（４６％） ６月２４日 

 

鳥栖「花やしき」 

 （１．２組合同開催） 2-2 ７/１８（３９％） 

3-1 ６/２０（３０％） ６月２４日 

 

鳥栖「魚平」 

 （１．２組合同開催） 3-2 ６/１７（３５％） 

【高校】 

年-組 参加人数（％） 日  時 会  場 

1-1 ８/２５（３２％） ６月２４日 

 

鳥栖「Dining Toride」 

 （１．２組合同開催） 1-2 ９/２０（４５％） 

1-3 ９/１２（７５％） ６月１７日 基山「やまびと」 

1-4 １０/１９（５３％） ６月２４日 

 

久留米「チャイナ梅の花」 

 （４．５組合同開催） 1-5 １２/２１（５７％） 

2-1 １１/２３（４８％） ６月２４日 

 

久留米「チャイナ梅の花」 

（１．２組合同開催） 2-2 ７/１３（５４％） 

2-3 ９/３０（３０％） ６月２４日 

 

「ハイネスホテル久留米」 

 （３．４組合同開催） 2-4 １３/２６（５０％） 

3-1 １１/２５+２１ 

（２４％） 

６月１７日 

 

久留米「チャイナ梅の花」 

（１．２組合同開催） 3-2 

3-3 ４/２０（２０％） ６月１７日 「ホテルセントラーザ博多」  

3-4 １６/２５（６４％） ６月２４日 久留米「チャイナ梅の花」 


